



*Céline Quinzin – Gérante de la pension Les Pachas d'Amandine de Beaumont (74)*

« Après 19 ans à prendre soin des autres dans le domaine de l'esthétique, j'ai ressenti le besoin profond de tourner une page. J'avais besoin de me recentrer et les petits félin étaient une évidence.

A la suite d'une formation d'anatomie de l'animale qui a renforcé ma motivation c'est ainsi que mon projet a pris forme. Travailler avec les chats, oui — mais je voulais aussi créer ma propre entreprise. Afin d'avoir un aperçu réaliste des difficultés du métier, j'ai pris le temps de contacter plusieurs pensions félines déjà existantes afin d'échanger sur la réalité du métier et ses difficultés. C'est ainsi que j'ai rencontré Amandine, fondatrice des Pachas d'Amandine.

Elle m'a accueillie avec bienveillance, a répondu à toutes mes questions, et de cette rencontre est né un beau projet : l'ouverture d'un deuxième établissement "Les Pachas d'Amandine", que j'ai aujourd'hui l'honneur de diriger.

J'ai eu la chance de bénéficier d'une formation complète à ses côtés, avec un véritable accompagnement, une transmission de savoirs, et une assistance précieuse pour me lancer dans les meilleures conditions.

Faire partie des Pachas d'Amandine, c'est avant tout :

- Bénéficier d'une formation et d'un accompagnement personnalisé, de la création jusqu'au quotidien de l'activité ;
- Profiter d'un partage d'expérience solide, basé sur des années de terrain et un savoir-faire reconnu ;
- Intégrer une marque de confiance, qui valorise la qualité, le bien-être animal et l'exigence dans la prise en charge ;
- Appartenir à une dynamique de collaboration, avec des échanges constants, des idées partagées, et une volonté commune d'évoluer et d'innover ;
- Garder une autonomie totale sur mes décisions d'entrepreneure tout en ayant la possibilité de m'appuyer sur une structure solide et éprouvée.
- Et surtout : ne jamais se sentir seule, même en tant que chef d'entreprise.

Aujourd'hui, je suis fière de diriger un hôtel haut de gamme pour chats sous l'enseigne "Les Pachas d'Amandine". Un lieu dédié aux petits félin où je mets en pratique mes connaissances et ma passion pour offrir à mes pensionnaires un cadre rassurant avec un niveau d'exigence et de bien-être optimal adapté à leurs besoins.

Les défis ont été nombreux, bien sûr, mais heureuse d'avoir osé. Et de pouvoir vivre de mon activité. "

